



## UNIVERSIDAD

## Enfermería, la carrera con más demanda en el campus abulense de la USAL

SILVIA RINCÓN GARCÍA / ÁVILA

Según los resultados publicados por la Universidad de Salamanca (USAL), la titulación más demandada en su campus de Ávila para el próximo curso 2014-2015 es Enfermería con 1.641 solicitudes. Esta carrera es seguida por Turismo, con 432 solicitudes; Educación Primaria, con 406; Educación Infantil, con 371; e Ingeniería Civil, con 145. En cuanto a las notas de corte para acceder a dichas carreras, se ve un aumento, respecto al año pasado, en Educación Primaria, con una nota de 5,092, y Turismo, con corte en 5,036. A la vez, se ve una reducción en Enfermería, con un 8,779, y Educación infantil, con un 5,040.

Respecto a los datos oficiales recogidos, la USAL ha recibido 53.235 solicitudes, un 41,81% del número total de preinscripciones realizadas en las universidades públicas de la autonomía.

En cuanto a las titulaciones más demandadas en los diferentes campus de la USAL, las esta-

dísticas sitúan a la cabeza a Medicina, con 5.267 solicitudes, Psicología con 3.077, y Enfermería en Salamanca, con 2.836.

Como viene siendo habitual en los últimos años, las notas de corte más altas en los grados impartidos por la Universidad de Salamanca son las de Biotecnología, con un 12,802; seguida de Medicina, con 12,413 y Odontología, con 11,938.

El plazo de matriculación da comienzo hoy, 18 de julio y termina el jueves día 24, para aquellas titulaciones con límite de plazas. Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en cada listado en la web [www.usal.es](http://www.usal.es) y los admitidos tendrán que contactar con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula. Una vez concluida esta primera fase de matriculación, tendrán lugar otros cuatro plazos en la fechas del 29 al 30 de julio, del 5 al 10 de septiembre, del 15 al 16 de septiembre y del 25 al 30 de septiembre.



La Escuela Politécnica pertenece al campus de la USAL.